## Statement zur Pressekonferenz am 14. 9. 2022

## Unsere Neutralität === unsere Sicherheit

www.unsere-neutralität.at

## **MARKUS SIMBÖCK**

## Konzernbetriebsratsvorsitzender

Österreich ist ein neutraler Staat und unsere "heilige Kuh" ist in Frieden zu lassen.

Neutrale Staaten können in einem Konflikt vermitteln.

Österreich kann dann durch seine Haltung beitragen, diesen Krieg in der Ukraine zu beenden, denn Friedensverhandlungen auf unserem neutralen Boden haben einen unermesslichen Wert.

Wir werden auch von den Konfliktparteien nicht als Gegner oder Bedrohung angesehen, solange wir neutral bleiben.

Unsere Neutralität – nicht nur unsere Sicherheit.

Freundliche Grüße

DGKP Markus Simböck

Konzernbetriebsratsvorsitzender

Unsere Neutralität == unsere Sicherheit

www.unsere-neutralität.at